

cun remonte dans sa voiture, les chevaux s'envolent au galop, et bientôt tout disparaît, le boulevard, les arbres, les maisons, le *Pavillon d'Hanovre*, cette maison que M. le maréchal de Richelieu s'était bâtie, et que les Parisiens l'accusèrent d'avoir volée à la guerre. Le *Pavillon d'Hanovre*! le nom est resté à la maison de M. de Richelieu. En vain les jardins ont été vendus en lambeaux, en vain l'hôtel superbe a été démoli, le sarcasme est resté; on dit encore, et l'on dira toujours, le *Pavillon d'Hanovre*. Si M. le duc de Richelieu eût gagné cette maison à la Bourse, il y a longtemps que Paris lui eût pardonné cette bonne fortune; mais la gagner à la guerre, faire sa fortune avec gloire, voilà ce qu'on ne pardonne guère dans aucun pays de l'univers.

